

Kinderhospiz Heiligenborn e. V.



Bei strahlendem Sonnenschein wurde am 18. Juli das Klosterfest am Kloster Heiligenborn gefeiert. Wir möchten uns ganz besonders bei allen fleißigen Helfern, Helferinnen und ebenso fleißigen Kuchenbäckern bedanken, die dieses Fest erfolgreich haben stattfinden lassen. Der Erlös dieses Festes kommt dem Förderverein Kinderhospiz Heiligenborn e. V. zu Gute, der sich zur Aufgabe gemacht hat, das in Gründung befindliche Kinder- und Jugendhospiz Heiligenborn in jeglicher Form zu unterstützen. Hier noch ein paar Impressionen von dem gelungenen Fest....



Tausend Augen Aktion mit dem Saarlouiser Künstler Mike Mathes



Spendenübergabe Frau Schimakarge (links), Benefizkonzert Jugend musiziert im Petry Hof, (rechts) Herr Beimborn 1. Vorsitzender Kinderhospiz Heiligenborn e.V., (2.v.rechts) Herr Bürgermeister Stefan Louis



Konzert des Shanty Chores „Die Bisttalmöwen“ Differten



Hüpfburg und Kinderschminken für die Kleinen



....gemütliches Beisammensein im Klostergarten



...bei Kaffee, Kuchen und allerlei Leckereien